



# 竜北通信

# 自学感動

甲斐市立竜王北中学校  
学校だより  
発行 校長 青柳 香  
令和6年度 No. 12  
2025. 3. 11



## 卒業 おめでとう そして ありがとう



3年生の皆さん、いよいよ明日は卒業式ですね。中学校最後の授業となります。全校生徒と先生方で、竜王北中学校でしかできない、特別な式を創り上げましょう。

卒業式は英語で「Commencement」と言い、「始まり」を意味する言葉です。これは、卒業が学びの終わりであると同時に、新しい人生の章の始まりでもあることを象徴しています。89名の卒業生がそれぞれ新たな道へ向かってスタートラインに立ちます。卒業生には、竜王北中学校で学んだことを活かし、これからも学び続けることを大切にしてほしいと願っています。

以前、卒業生には「中学校3年間で身についた力」「竜王北中の魅力」「後輩に受け継いでほしい伝統」についてアンケートを実施しました。その結果、「学年や男女関係なく交わすあいさつ」や「整頓された下駄箱」の伝統を引き継いでほしいという声が多く、「行事に全力で取り組むところ」や「学園祭や合唱に全員が全力で気持ちを込めて取り組んでいるところ」が魅力とされています。卒業生の想いを後輩たちはしっかりと受け止め、竜北の文化を受け継ぎ、未来へとつなげていってくれるものと信じています。

竜王北中学校は皆さんの母校です。嬉しい時、辛い時、寂しい時、いつでも訪ねて来てください。皆さんの幸せを、先生方も在校生もみんなで祈っています。

私から最後のお願いがあります。明日は中学校最後の授業です。ぜひ、堂々とした態度で式に臨んでください。私は心を込めて卒業証書をお渡しします。そして、「別れの言葉」の呼びかけや合唱を楽しみにしています。竜王北中の体育館で久しぶりに聞く合唱曲もあり、15歳に成長した姿、感謝の気持ち、新しい旅立ちへの決意を、態度と言葉、歌声で届けてください。



1, 2年生から3年生へのメッセージが届けられました

### 卒業生の保護者の皆様へ

お子様のご卒業おめでとうございます。思春期の一番難しい時期である3年間は大変なご苦勞があったと思います。卒業まで子どもと共に歩いて来られたことに心から敬意を表します。まだまだ子どもたちは成長の過程です。失敗もあれば挫折もあることと思います。今後も、温かく、時に厳しく関わりながら育てていただくことをお願いします。

行事の後にいただいた、多くの心温まる感想や激励の言葉は、私たち教師の明日への大きな原動力となりました。1年間の学校経営にあたり、その都度、子どもたちのことを考え、対応してきたつもりですが、不十分なところや配慮が行き届かなかった点多々あったことと思います。1年を振り返り、改めて、「学校は保護者の皆様に支えられている」ことを実感しています。

最後まで、お願いばかりになりますが、今後は、地域に住む大人として、本校の生徒たちを温かく見守っていただけたら幸いです。本当に1年間ありがとうございました。

### 在校生の皆さんへ

最後に、在校生の皆さん。明日で先輩たちもお別れです。卒業生のみごとな活躍やリーダーシップをしっかりと受け継ぎ、4月から皆さん一人一人のもっている力を出し合って、さらに素晴らしい竜王北中の伝統や校風づくりに力を発揮してくれることを大いに期待しています。これからの竜王北中を創っていくのはみなさんです。

3年生のために1, 2年生が歌う「春はいま」。3年生への感謝の思いを込めて、明日のために練習する姿がありました。これまで3年生の背中を追いかけてきた後輩たちの想いが届くでしょうか。この曲をどこかで聴いたとき、竜王北中学校のことを思い出してもらえたらうれしいです。



春はいま 春はいま  
私の胸にある  
歩き出す新しい空 見上げて

夢をいま 夢をいま  
あなたと始めよう  
忘れないよ 輝く日々 その眼差し  
ありがとう さようなら ありがとう

**ご卒業おめでとうございます。**